

『漫然とした』 追い越し、
『漫然とした』 車線変更は、
事故に直結！

大型トラックで自転車男性をひき逃げの疑い

自転車の男性は死亡

大型トラックの運転手逮捕

大型トラックの側面には筋状のキズ

自転車を追い越した際、接触したとみられています

現場は、片側1車線の橋の上で、ガードレールはありませんでした

- ◇『漫然とした』追い越し、『漫然とした』車線変更は、事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇
- ◇止まっているのを追い越すのならまだしも、走っているのを追い越すのは、最も危険◇
- ◇左側を走行している自転車(歩行者)をみかけたら、できるだけ間を確保しましょう◇

2021/9/24(金) 8:00

22日午後11時ごろ、愛知県の路上で、大型トラックが男性(69)が乗った自転車に接触して転倒させたにも関わらず、そのまま走り去った疑いで、トラック運転手の男性(49)が逮捕されました。自転車の男性は通行人に発見され病院に運ばれましたが、くも膜下出血で死亡しました。自転車に大きな損傷は無かったものの、大型トラックの側面には筋状のキズがあり、自転車を追い越した際、接触したとみられています。現場は、用水路にかかる片側1車線の橋の上で、ガードレールはありませんでした。

午前6時 東神楽町 信号のない交差点

出合い頭に衝突し2人けが

道道を走っていたワゴン車に左から出てきた軽乗用車が衝突

軽乗用車側に一時停止の標識

- ◇見落とすな！ 『一時停止』の標識◇
- ◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇
- ◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2021/9/25(土) 12:02

25日午前6時過ぎ、東神楽町の信号のない交差点で車同士が出合い頭に衝突し、男性2人が病院に運ばれました。道道を走っていたワゴン車に左から出てきた軽乗用車が衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた男性(73)が一時意識を失いましたが、その後回復し軽傷。ワゴン車の男性(18)も軽傷です。現場には、軽乗用車側に一時停止の標識がありました。

飲酒運転疑いで消防士逮捕

物損事故起こし一時逃走

同乗していた男性を捜索中

2021/9/25(土) 13:25

飲酒運転をして物損事故を起こし警察に届け出なかったとして、消防局に勤める消防士の男(21)が逮捕されました。警察によりますと男は24日午前4時15分ごろ、酒を飲んだ状態で自分の車を運転し、市道沿いで駐車場のフェンスに突っ込む事故を起こしたにもかかわらず警察に通報しなかった疑いが持たれています。事故を目撃した男性が110番通報をしている間に、男と一緒にいた知人の男性とともに現場から徒歩で逃げていましたが、およそ30分後に男だけが戻り、「私が運転していた」と話したということです。その後、男からは基準値を超えるアルコールが検出されました。調べに対し、「飲酒運転がばれるのが怖くて逃げた」と容疑を認めているということで、警察は事故の詳しい状況を調べるとともに、知人の男性の行方を追っています。